

Protokolleintrag vom 22.08.2001

2000/35

**Postulat von Robert Schönbächler (CVP) und Andres Türler (FDP) vom 2.2.2000:
Hochgeschwindigkeitsnetz der europäischen Bahnen, Anschluss der Stadt Zürich**

Robert Schönbächler (CVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2064/2000).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes namens des Stadtrates bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung **ü b e r w i e s e n** .

Mitteilung an den Stadtrat.